DRK Flörsheim leistet 7477 Stunden

Jahresbericht des Ortsvereins liegt vor – 217 ehrenamtliche Aktive

FLÖRSHEIM (pm) – Das Jahr war noch keine zwei Stunden alt, als die ehrenamtlichen Aktiven des DRK-Ortsvereins Flörsheim zu einem Brand in die Hauptstraße alarmiert wurden und schnell mit zwei Rettungswagen vor Ort waren. Dieser erste Einsatz des Jahres 2025 setzt die Tradition der vielen ehrenamtlichen Stunden der Flörsheimer DRKler mit einem Schwerpunkt im Rettungsdienst fort. Im Jahr 2024 haben die aktiven Mitglieder des Flörsheimer DRK-Ortsvereins insgesamt 7477 ehrenamtliche Stunden in den Sparten Rettungs- und Sanitätsdienst, Bereitschaftsabenden, Verwaltungssowie Senioren- und Jugendarbeit geleitstet.

966 Mitglieder zählte der Flörsheimer Verein im Jahr 2024 insgesamt – das waren dank einer Mitgliederwerbung wieder deutlich mehr als im vergangenen Jahr. Die passiven Mitglieder sind für das Bestehen des Vereins essenziell. Ihr finanzieller Beitrag ermöglicht die ausschließlich ehrenamtliche Arbeit, Ausstattung und Ausbildung der aktiven Helferinnen und Helfer.

Mit 217 ehrenamtlichen Hintergrund-Einsätzen im Rettungsdienst trug der Bereich Krankentransport und Rettungsdienst im vergangenen Jahr mit 24 Prozent maßgeblich zu den Tätigkeiten des Ortsvereins bei. Ausbildung und Übungen, etwa die Rettungsdienstfortbildung oder die wöchentlichen Dienstabende, nahmen auch 2024 mit knapp 30 Prozent den größten Teil der geleisteten Stunden der DRKler ein. Und auch die elf Mitglieder der Jugendgruppe des Vereins leisteten mit ihren drei Betreuern Übungs- und Ausbildungsstunden und unterstützte bei Sanitätsdiensten.

Darüber hinaus kam die Seniorengruppe unter Leitung von Bettina Proske ein- bis zweimal pro Monat zu gemütlichen Kaffee- und Spielenachmittagen zusammen. Einmal pro Monat fand auch der Gedächtnistrainingkurs statt.

Mehr Informationen zur Arbeit des DRK OV Flörsheim sowie den Jahresbericht 2024 finden Interessierte auf der Homepage: www.drkfloersheim.de/

FZ 09.01.2025